

La disputa entre Iglesias y Errejón amenaza con romper Podemos

El sector del secretario general reta al 'número dos' a que presente una lista alternativa en el próximo congreso

FRANCESCO MANETTO, Madrid
La débil tregua en Podemos estalló en vísperas de Navidad y amenaza con convertirse en una fractura en toda regla, tras la fuerte escalada verbal acaecida ayer. Los dos sectores enfrentados se acusaron de dañar el partido y de intentar debilitarse mutuamente. Los dirigentes afines al número dos de la formación, Íñigo Errejón, respondieron duramente a los ataques lanzados contra este en las redes sociales por el entorno del secretario general, Pablo Iglesias, el pasado sábado.

La portavoz del Ayuntamiento de Madrid, Rita Maestre, que forma parte de la corriente liderada por Errejón, definió esa campaña como "un craso error, un cálculo muy mal hecho y algo que le hace daño a Podemos". Lejos de disculparse, la jefa de gabinete de Iglesias, Irene Montero, justificó las críticas: "La fortaleza de Íñigo no se puede construir debilitando a Pablo o dañando a Pablo". Montero retó a Errejón a presentar su candidatura en el próximo congreso. **PÁGINA 17**

Macri prescinde del ministro de Hacienda, uno de sus fichajes estrella **P4**

Israel acusa a Obama de instigar su condena en la ONU

Netanyahu asegura que recibirá "uno o dos ataques" en el mes que queda para que Trump acceda a la presidencia de EE UU

JUAN CARLOS SANZ, Jerusalén
El Gobierno de Israel agravó ayer la crisis con Estados Unidos al acusar al actual presidente, Barack Obama, de haber impulsado de forma subrepticia su condena en el Consejo de Seguridad de la Organización de las Naciones Unidas (ONU). El embajador israelí en Washington, Ron Dermer, acusó a Obama en

la CNN de ser el artífice de la condena a su país por la expansión de las colonias en territorio palestino, en una votación en la que la Casa Blanca se abstuvo.

El propio primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, justificó su decisión de suspender los contactos con los países que le condenaron, entre ellos España. "Es una reacción sabia, agre-

siva y responsable", dijo. "Esta respuesta tendrá una duradera importancia a pesar de que vaya a haber uno o dos ataques contra nosotros en el mes próximo". El 20 de enero, Obama cederá el testigo de la presidencia al republicano Donald Trump, quien intentó impedir la votación en la ONU. **PÁGINA 3**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12



PACO PUENTES

Los últimos carboneros

Un puñado de carbonerías perviven en España. Braseros en invierno y barbacoas en verano se han convertido en el principal destino del carbón que se vende al por menor en los

pocos establecimientos de este tipo que aún quedan, como Carbonería Parras, la última de Sevilla (en la imagen). Ante la caída del consumo doméstico, algunos carboneros se han es-

pecializado en suministrar carbón de cocina a restaurantes. Otro problema para ellos es la competencia de las grandes superficies, que venden a bajo precio carbón importado. **P42**

Adidas y Nike trabajan en zapatillas especiales que ayuden a superar el desafío Cómo hacer la maratón en menos de dos horas

CARLOS ARRIBAS, Madrid
El keniano Dennis Kimetto se convirtió el 28 de septiembre de 2014 en el único hombre que ha corrido una maratón (42,195 kilómetros) en menos de 2h 3m (2h 2m 57s exactamente). A partir de ese momento, comenzó a hablarse en voz alta del gran sueño de los maratonianos: ¿caerá pronto la barrera de las dos ho-

ras? Los expertos opinaron que aún faltaban un par de décadas. Solo el científico australiano Yannis Pitsiladis apostó por un plazo menor: cinco años. Una tesis a la que se han unido en las últimas semanas Nike y Adidas. Ambos grupos han anunciado por separado que trabajan en zapatillas especiales que ayuden a superar el desafío. **PÁGINAS 31 Y 32**